



Balance de tráfico

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén crece un 13,4% hasta octubre y supera los 858.000 pasajeros

- Las operaciones sumaron 13.599, un 14% más que en los diez primeros meses de 2022
- Los viajeros en vuelos internacionales aumentaron un 27% y los que optaron por conexiones domésticas, un 12,3%
- En octubre, cuando el aeropuerto permaneció dos días cerrado al tráfico comercial, se contabilizaron 91.838 pasajeros y 1.288 vuelos

13 de noviembre de 2023

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén cerró los diez primeros meses del año con 858.210 pasajeros, un 13,4% más que en el mismo periodo de 2022. Este positivo balance, que arroja una media diaria de 2.824 viajeros en las instalaciones, obedeció al buen comportamiento que mantuvieron tanto el tráfico nacional como el foráneo.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 855.786. De ellos, 787.878 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española (+12,3% sobre enero-octubre del pasado año), mientras que 67.908 optaron por vuelos con el extranjero (+27%).

Si bien el mercado nacional aportó el 92% de la actividad del aeropuerto, se aprecia una reactivación del tráfico foráneo, que contribuyó con un 7,9% de los pasajeros comerciales. En relación con esta última circunstancia, destaca el importante dinamismo que las operativas chárter internacionales mantuvieron durante la temporada de verano.



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE TRANSPORTES, MOVILIDAD
Y AGENDA URBANA



aena

Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén

aeropuertos para ti



Nota de prensa

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén atendió 13.599 movimientos (+14%) en los diez primeros meses de 2023, de los que 6.997 fueron comerciales.

Datos del mes de octubre

A esta buena evolución del tráfico contribuyeron también las cifras del mes de octubre, aunque los registros se vieron condicionados por el cierre del aeropuerto al tráfico comercial durante dos días, con motivo de las cumbres europeas.

El mes pasado transitaron por sus instalaciones 91.838 pasajeros, un 1,5% más que en la misma fecha de 2022. La cifra de operaciones sumó 1.288, de las que 758 fueron comerciales.

De los 91.266 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales, 84.527 tenían origen o destino en territorio nacional y 6.739, en el extranjero.